

LA CRÈME DE LA Crème

Eva Makívar

■ ¡Újale!

Que de los 375 mil policías que existen en la República mexicana, van a hacer una "purga" en las corporaciones policiacas.

"Nos quedaremos con 20 por ciento, pues 80 por ciento de los policías no está pasando los controles de confianza, que incluyen exámenes antidoping, psicológicos, de entorno social y de capacidades físicas", señaló el secretario de la Comisión de Seguridad Pública de la Cámara de Diputados, Édgar Olvera Higuera.

Esto por la aprobación por mayoría de la Ley General del Sistema Nacional de Seguridad Pública, que forma parte de los compromisos firmados en el Acuerdo Nacional por la Seguridad, la Justicia y la Legalidad.

¡Zas!, dicen, si muchos nunca fueron suficientes, lo que es con pocos. ¿a qué se irán a dedicar estos desempleados?

¡No se olvide de ellos!

La última del "gober precioso" de Puebla, Mario Marín, contó ayer *Reforma*:

Su imagen aparecerá en un mural junto al general Ignacio Zaragoza, héroe de la Batalla del 5 de Mayo, un zacapoaxtla, y una escena de la época de la Conquista...

La obra es de Felipe Castellanos Centurión, quien realiza la pintura en la Casa de la Juventud Poblana, "por recomendación" (o sea, a *wilbur*) de Francisco Ramos, director del Instituto Poblano de la Juventud (quien también quiere ser incluido en el mural), explicó don Felipe.

Que también va a incluirse la imagen de Margarita García de Marín, esposa del "gober precioso".

¡Voooy!, dicen, ese mural sí va a ser "orgullo de su nepotismo" del gober, también debería incluir a Jean Succar Kuri y Kamel Nacif..., y titularlo Mural de la Ignominia...

Mochilas vs. cuernos de chivo

Ahora que fue lo de la firma de un convenio de colaboración entre la PGR y el Conalep en materia de prevención del delito, el

subprocurador de Derechos Humanos de la PGR, Juan de Dios Castro Lozano, llamó a maestros y alumnos de esa institución educativa a fomentar la cultura de la legalidad y a detener "en grupo" a los distribuidores de droga.

"Asegúrenlos en grupo, atrápenlos y asidos, llévenlos al Ministerio Público. No se requiere acta; hay cinco testimoniales que declaran eso, y con la inspección de

las grapas que trae en la bolsa demuestran eso, porque no sirve levantar 'actitas', eso y la carabina de Ambrosio es lo mismo."

¡Órale!, dicen, como que don Juan desconoce que el *narcomenudeo* es sólo la punta del iceberg y que detrás de él hay un pez gordo y éste a su vez no está solo... mejor que nos diga de cuál fumó, pues está mandando a los estudiantes y profesores a la guerra (y qué guerra) sin fusil, o quizá crea que los más de cinco mil muertos del sexenio son de a grapa...

Esta columna aprovecha la ocasión para felicitar al Conalep por sus 30 años de creado, y a quienes ahí laboran predicando con el ejemplo...

Yes!

Un equipo multidisciplinario de científicos de la UNAM descubrió que la corteza del cuachalalate —planta tradicional de la herbolaria mexicana— contiene compuestos que actúan contra el microorganismo *Helicobacter pylori*, principal causante de la gastritis crónica.

Por eso, trabajan en aislar sus elementos para probar su posible función como antibiótico en el tratamiento de este padecimiento, que puede degenerar en úlcera gástrica o duodenal y, en menor porcentaje, en cáncer gástrico.



Fecha 09.12.2008	Sección Política	Página 37
----------------------------	----------------------------	---------------------

¡Uh!, señalan, habrá que comunicárselo rápido a Feli, para cualquier urgencia que se les vuelva a presentar...

La diferencia

La diferencia entre el avionazo de Mourriño, la avioneta Learjet que se desplomó el domingo en la laguna de Atlangatepec, Tlaxcala, y el caza F-18 del Ejército de United que ayer se estrelló en un área residencial de San Diego, California, es que el piloto de este último se salvó porque pudo abandonar el aparato y saltar antes de la colisión, que ocurrió en el barrio de University City.

Es decir, él no quiso que lo llamaran "inepto" e "ineficiente", y puso pies en polvorosa..., patitas pa' qué las quiero... de haber sabido que se valía, eso hubieran hecho los otros. Lo malo es que a lo mejor también eran egresados de una escuela patito...

Tan bien que íbamos

Ayer, el presidente electo gringou, Barack Obama, enumeró los principios de lo que será su política exterior hacia Irán, en la que, dijo, impulsará un acercamiento acompañado de un paquete de "garrote y zanahoria", para ver si la república islámica detiene su programa nuclear.

"Teherán debe saber que son inaceptables su plan nuclear y sus amenazas a Israel", advirtió Obby.

¡Uy, uy, uy!, señalan, la vida es un sueño y la muerte el despertar, dicen por ahí..., y vamos despertando... ☒

evamakjim@prodigy.net.mx



Mario Marín. (Foto: Cuartoscuro)